
議席の値打ち語り参院選勝利を 
田村副委員長・たつみ参院議員が報告 
 党大阪府委員会は 16日、国会報告会を大阪市中

央区で開きました。選挙区（定数４）で再選をめざ

す、たつみコータロー参院議員が 162回に及ぶ自

らの国会論戦を紹介。「森友」問題では、8億円値

引きの「根拠」とされたごみ処理をめぐり国と森友

側が口裏合わせをしていたことなどをリアルに報

告。10回以上の追及ができたのは、党議員団のチ

ームの力であるとともに、地方議員など草の根の力と結んだことを力説しました。 

 生活保護削減、コンビニ問題、TPP、戦争法、原発などでの論戦を報告し、企業団体献金を受け

とらない党、「二つの異常」をただす綱領を持っている党だからこそできると強調。大阪の参院選挙

区で果たしていない 2回連続当選を必ず実現する決意を語りました。 

 田村智子副委員長は、たつみさんの奮闘、党議員団のかけがえのない値打ちを紹介し、たつみ勝

利、比例躍進へ「できることは何でもやる。できそうにないことでも挑戦する」と熱く訴えました。 

こくた国対委員長・特別国会、井上参院議員・北朝鮮 

倉林参院議員・4年半の実績を報告 
 党京都府委員会は 17日、京都市中京区で国会報告会を行い、穀田

恵二党国対委員長が特別国会、井上哲士参院議員が北朝鮮問題、京都

選挙区（定数 2）で必勝をめざす倉林明子参院議員が、現場と結んだ

論戦で実現した豊かな実績を報告しました。 

 穀田氏は、特別国会の論戦で「森友」「加計」問題の幕引きを許さ

ず、共謀罪廃止法案などを野党共同で提出したことを紹介。井上参院議員は「北朝鮮問題をどうする、どう語

るか」と題して詳しく語り、「安倍政権が世界でも異常な対話否定、軍事力行使支持をやめ、平和解決に力を

尽くせ」と強調しました。 

 倉林参院議員は、質問回数 165回、消費税の強権的取り立てにストップをかけ、国保料が払えず年金の差

し押さえなどが起きている問題で生活困窮者への差し押さえは止めることができることを確認させるなど、

「使える」成果を勝ち取ったことを報告。「現場の声が届くようになった。大切な議席、必ず守り抜く」と決

意を語りました。 

重大事故が相次ぐ新名神工事 

宮本、清水、堀内氏、地方議員が調査 
 この 1年半で重大事故 6件、14人が死傷している新名神高速道路

建設工事で宮本岳志衆院議員、清水忠史、堀内照文両前衆院議員、黒田

美智川西市議、下坊辰雄猪名川町議は 14日、11月に鋼材が倒れ作業

員が右足首を骨折した現場を調査しました。 

 重大事故発生の背景には工事の完成目標が 2年間前倒しされ、現場

にしわ寄せがいっている可能性があります。一行は工期や工法、労働環境の適否の検証、事故原因の究明、再

発防止を要求。宮本氏は「二度とこのような事故が起きないように」と求めました。 

現・前議員 党語り「あなたも共産党へ」 
●堀内さん 堀内前衆院議員は 16日、滋賀・大津市で若者と

トーク。質問に答えて入党のいきさつを語り、9条改憲、北朝

鮮問題、働き方改革などを分かりやすく紹介しました。堀内さ

んは１５日、姫路市での「日本共産党綱領を語り、日本の未来を語り合う集い」でも話しました。 

●宮本さん 宮本衆院議員は 16日、兵庫長田北地区委員会の「日本の未来と日本共産党を語る集い」で二つ

の異常をただす党の値打ちを語り、「この党が大きくなれば必ず日本は変わる。ぜひ加わって」と訴えました。 
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